
 
Der Landrat trug die vorgeschlagenen Mitglieder vor und erkundigte sich nach alternativen 
Wahlvorschlägen. Da es keine weiteren Wahlvorschläge gab, ließ über den gemeinsamen 
Vorschlag abstimmen. 
 


